

4月7日（月）令和7年度着任式・新任式・始業式・表彰式を行いました。

令和7年度校長着任式・新任式を行いました。

本年度から新たに高橋司校長先生が本荘高校の校長に着任されました。

工藤誠事務長からの紹介に続いて、高橋校長先生より御挨拶をいただきました。



続いて、須藤健吉教頭先生、田村七海先生、吉田美緒先生が新たに赴任されました。高橋校長の紹介の後、先生方から御挨拶をいただきました。



新たな先生ということで、生徒は関心をもって話を聞いていました。最後に校歌を斉唱して式を終わりました。

令和7年度始業式と令和6年度努力賞の表彰式が行われました。

始業式では高橋校長から式辞がありました。



新年度を迎え、皆さん気持ちを新たにして式に集中していました。

続いて、令和6年度努力賞の表彰式を行いました。
成績や出席、就業勤務状況等の観点から1～3年生より複数の生徒が表彰されました。



各生徒の1年を通じた継続的な努力が成果となったことを嬉しく思います。

以上4つの式を終えて、本荘高校定時制令和7年度が始まりました。新たな先生、新たな仲間とともにまた1年頑張っていきましょう。